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２０１８年白井工業団地等の活性化及び安全な環境づくりに 

   向けた要望等について 
 

 盛夏の候 貴職には、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、平素から当

協議会の運営については、ご高配を賜り厚く御礼を申し上げます。 

 さて、例年、当協議会では、当協議会会員事業所の経営活動の促進、及び白井工業団地

並びに地域の活性化や安全な環境づくりなどに必要な事項等について、会員から意見・要

望などを聞き、取りまとめたうえ、関係機関のその改善等の対策をお願いしています。 

 つきましては、貴署に関する要望事項等について、下記のとおり取りまとめましたので、

迅速かつ適確な対応をお願い致します。 

 なお、本件については、後日、情報交換等兼ねて貴署関係部署と当協議会（会長ほか役

員）との協議・説明の場を設けたいと考えておりますので、ご配意くださるよう併せてお

願い致します。 

 

記 

 

（１）大型車両の通行規制及び速度規制の解除 

通称河原子街道が大型車両の通行規制及び速度規制がされているため、事業所活動に

支障を来たしていることから、この解除をしていただきたい。 

なお、当面の対応とうして、歩道等の整備がされている工業団地内の規制解除を先行

して行っていただきたい。 

 

（２）大型車通行許可証の交付事務 

  現在、白井分庁舎における大型車の通行許可証の交付は、受け付けから交付まで数日

を要していることから、急を要する場合は、印西警察署（本署）まで行く必用がありま

す。ついては、白井分庁舎でも迅速な交付が出来るようにしていただきたい。 

 

（３）横断歩道等の路面表示の補修 

センターライン及び横断歩道の白線等が消えている、又は薄くなっている箇所が工

業団地内及び周辺において多く見られ危険であるため、早期に補修をしていただきた

い。 

 

（４）安全・安心な工業団地（防犯関係） 

  工業団地内においては、資材等の窃盗及び自動販売機荒らしなどが、いまだに発生し

ていることから、夜間や休日のパトロールを実施していただきたい。 

 


